
RELATÓRIO - LEI DE ACESSO À INFORMAÇÃO 
Mês: Fevereiro/2023 

 

Pedidos recebidos   8 

Pedidos totalmente atendidos 4 

Pedidos parcialmente atendidos  1 

Pedidos negados 2 

Pedidos não atendidos  1 

 
Pedidos totalmente atendidos – são aqueles em que a informação é concedida integralmente ao solicitante.  
Pedidos parcialmente atendidos – são aqueles em que a informação é dada de forma parcial ao solicitante.  
Pedidos negados – são aqueles em que o órgão nega o acesso à informação motivadamente.  
Pedidos não atendidos – são aqueles que versam sobre matéria da competência legal de outro órgão, que solicitam informação inexistente ou por serem 
solicitações duplicadas.  

 

Canal Unidade  Manifestação Resposta Situação LAI Motivo da negativa   

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde.  

Solicitação de 
informações sobre o 
cargo de auxiliar de 
saúde, lotada no 
distrito Tereza 
Cristina, pode fazer 
plantão? E caso possa, 
é obrigada a estar no 
"Posto de Saúde", 
durante o período de 
plantão, assim como 
fica os(as) demais 
plantonistas?  
Qual o motivo de não 
ter enfermeiro(a) 

A Secretaria Municipal de Saúde 
respondeu que há uma previsão 
normativa municipal dizendo que 
todos os profissionais de saúde do 
Município podem realizar plantões, 
sendo que o plantão é presencial e os 
mesmos devem permanecer na 
Unidade de Saúde durante todo o 
período. Em relação ao 
questionamento acerca da ausência 
de Enfermeira no Posto de Saúde, a 
profissional contratada pediu seu 
desligamento do Município e foi 
contratada outra até que seja 
empossada uma concursada.   

Pedido totalmente 
atendido. 

 



"Posto de Saúde" e 
haver constante 
pedido de demissão 
pelos mesmos(a)? 
Qual o motivo de 
terem retirado a 
ambulância do 
distrito?  

Todas as ambulâncias do Município 
permanecem junto ao Hospital 
Municipal dada a necessidade de 
atendimento emergencial a todas as 
comunidades do Município e, por 
questão de logística torna-se mais 
célere que eventuais ocorrências 
graves sejam atendidas pela equipe 
de suporte emergencial do Hospital.  

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Os profissionais que 
prestam plantão na 
Unidade Básica de 
Saúde, no distrito 
Tereza Cristina, devem 
ficar no local durante 
todo o período de 
plantão? 

A Secretaria Municipal de Saúde 
explicitou em resposta: “consoante a 
Lei Municipal nº 1382/2022 todos os 
profissionais de saúde do Município 
podem realizar plantões, sendo que 
o plantão é presencial e os mesmos 
devem permanecer na Unidade de 
Saúde durante todo o período”. 

Pedido totalmente 
atendido 

 

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Solicita informações 
sobre quando o 
servidor da saúde não 
comparece ao 
trabalho após às 14 
horas de forma 
reiterada? Se a falta 
for injustificável, qual 
medida a ser tomada?  
 

A resposta dada foi a de que todas as   
ausências de servidores ao trabalho 
somente são autorizadas mediante 
prévia comprovação da 
impossibilidade de comparecimento 
ou atestado médico e que as faltas 
não justificadas são devidamente 
descontadas em folha de pagamento 
dos servidores.  
Esclareceu também que houve a 
instalação de registro de controle 
biométrico (ponto eletrônico) e isso 
irá facilitar o controle pela gestão de 

Pedido parcialmente 
atendido 

 



eventuais ausências dos servidores 
durante o horário de trabalho. 

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Solicita informações 
sobre quando o 
servidor não 
comparece ao 
trabalho após às 14 
horas de forma 
reiterada? Se a falta 
for injustificável, qual 
medida a ser tomada? 

 Pedido não atendido Por já ter causa e 
objeto igual 

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Solicita a informação 
sobre o prazo de 
validade dos 
extintores U.B.S, do 
distrito Tereza 
Cristina.  
 

A Secretaria Municipal de Saúde 
informou que os extintores das 
Unidades de Saúde do Município são 
recarregados anualmente, inclusive 
os extintores da Unidade Básica de 
Saúde de Tereza Cristina e que neste 
ano de 2023, o serviço já foi 
efetuado. 

Pedido totalmente 
atendido 

 

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Requerimento possui 
dados ocultados.  
 

 Pedido negado  Procedimento 
sigiloso em que o 
pedido de 
informação violaria a 
privacidade do 
indivíduo.  

Ouvidoria Secretaria 
Municipal de Saúde 

Fez os seguintes 
questionamentos: 
1)O uso de jaleco por 
profissionais da saúde 
é permitido fora do 
ambiente de trabalho, 

A Secretaria Municipal de Saúde 
informou que em relação aos 
questionamentos foi anexada a 
Norma Regulamentadora do 
Ministério do Trabalho (NR 6) ao 
qual, dispõe de todas as exigências 

Pedido totalmente 
atendido. 

 



em particular em vias 
públicas e com 
aglomeração de 
pessoas?  
2)É permitido o 
profissional de saúde 
ir atender paciente " a 
pé", e transitando por 
ruas com aglomeração 
de pessoas, com 
remédios sem a 
devida proteção? 

referente ao uso de Equipamento de 
Proteção Individual. 
 

E-Sic Procuradoria Geral 
do Município 

Requerimento possui 
dados ocultados.  
 

 Pedido negado  Procedimento 
sigiloso em que o 
pedido de 
informação violaria a 
privacidade do 
indivíduo.  

 

CANAL DE ENTRADA  8 

Ouvidoria 7 
E-Sic 1 
Whatsapp 0 
E-mail 0 
Fale Conosco 0 

 

TEMPO DE RESPOSTA EM DIAS 29 DIAS 

  
 



GÊNERO QUANTIDADE DE PEDIDOS 

Homem 6 
Mulher 2 
Anônimo 0 

 

 

ESCOLARIDADE QUANTIDADE DE PEDIDOS 

Ensino fundamental  
Ensino médio 

0 
0 

Ensino superior 6 
Pós graduação 
Mestrado 

0 
0 

Doutorado 0 
Não informado 2 

 
 

PERFIL DO SOLICITANTE                QUANTIDADE DE PEDIDOS 
Pessoa Física  
Pessoa Jurídica 

6 
2 

Não informado 0 
 
 
 

LOCALIZAÇÃO  QUANTIDADE  DE PEDIDOS 

Cândido de Abreu   
Curitiba 
Não informado 

6 
0 
2 

  
 


